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Ata da 2.270ª Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Castro. 

Aos oito (8) dia do mês de Abril, do ano de dois mil e quinze, as quatorze (14) horas e dez (10) 

minutos, na Sala das Sessões da Câmara Municipal, sob a presidência do Vereador Itari Cropolato, 

secretariado pelas Vereadoras Maria de Fátima Barth Antão Castro e Aline Sleutjes Roberto, são 

iniciados os trabalhos, realizando-se a segunda milésima ducentésima septuagésima Sessão 

Ordinária desta Câmara Municipal. Leitura da ata da Sessão Ordinária anterior, que foi aprovada com 

retificação apresentada pela Vereadora Aline Sleutjes Roberto. Expediente:- Projeto de Lei nº 

20/2015, dos Membros da Mesa Executiva desta Casa, com apoio dos demais Vereadores, que Altera 

dispositivos da Lei nº 2595/2013. Ofícios nº 086, 089, 092 e 094/2015, do Senhor Prefeito Municipal, 

encaminhando projetos de lei para apreciação dos Senhores Vereadores. Projeto de Lei nº 21/2015, 

do Senhor Prefeito Municipal, que Regulamenta o cargo de Motorista no Município de Castro e dá 

outras providências. Projeto de Lei nº 22/2015, do Senhor Prefeito Municipal, que Autoriza o Poder 

Executivo Municipal abrir crédito adicional especial no valor de R$ 91.460,00 (noventa e um mil, 

quatrocentos e sessenta reais), e dá outras providências. Projeto de Lei nº 23/2015, do Senhor 

Prefeito Municipal, que Altera denominação e atribuições de Cargos em Comissão constantes da 

estrutura organizacional da Secretaria Municipal de Esportes. Projeto de Lei nº 24/2015, do Senhor 

Prefeito Municipal, que Autoriza o Poder Executivo Municipal abrir crédito adicional suplementar no 

valor de R$ 20.000,00 (vinte mil reais), e dá outras providências. Projeto de Resolução nº 03/2015, 

dos Membros da Mesa Executiva desta Casa, com apoio dos demais Vereadores, que Altera 

dispositivos da Resolução nº 02/2013. Projeto de Resolução nº 04/2015, dos Membros da Mesa 

Executiva desta Casa, que Altera o art. 82 da Resolução nº 09/2012 – Regimento Interno da Câmara. 

Of. nº 088/2015, do Senhor Prefeito Municipal, encaminhando Convênio de Cooperação Financeira 

nº 001/2015, Termo de Convênio que entre si celebram o Município de Castro e Obras Sociais 

Espírita Mariliana Barbosa e Convênio de Cooperação Financeira nº 002/2015, Termo de Convênio 

que entre si celebram o Município de Castro e Asilo São Vicente de Paulo, para apreciação dos 

Senhores Vereadores. Ofícios nº 085 e 091/2015, do Senhor Prefeito Municipal, encaminhando os 

Projetos de Lei nº 212/2014, 11 e 19/2015, aprovados pelos Senhores Vereadores desta Casa, 

devidamente sancionados como Leis Municipais sob nº 3057, 3058 e 3059/2015, respectivamente. 

Of. Nº 039/2015, da Secretária Municipal de Educação, que em resposta ao Requerimento nº 

26/2015, que solicita informações da possibilidade de implantação de ensino em tempo integral nas 

Escolas Elsa Macedo, Dalila Ayres e Jahyr Lopes, bem como desta medida em mais instituições ainda 

este ano, informa que está em andamento o processo licitatório para a adequação da Escola 

Municipal Professora Dalila Ayres, com previsão para o 2º (segundo) semestre de 2.015, e, que há 

previsão de abertura de processo licitatório para obras de adequação do espaço na Escola Municipal 

Dr. Jahyr Lopes no início do ano de 2016.  Of. Nº 005/2015, da Secretária Municipal de Saúde, em 

resposta ao Requerimento nº 39/2015, que solicita informações referentes à aquisição de 
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medicamentos, os quais não têm sua distribuição gratuita por meio da farmácia básica do Município, 

informa:- Licitação nº 134/2014 – Valor R$ 46.500,00 (quarenta e seis mil e quinhentos reais); Éticos: 

R$ 38.000,00 (trinta e oito mil reais); Genéricos: R$ 8.500,00 (oito mil e quinhentos reais), além de 

especificar os gastos Mensais com medicamentos referentes aos meses de Dezembro de 2014 e 

Janeiro a Março de 2015, informando ainda que nova licitação foi realizada no dia trinta (30) de 

Março do corrente ano, no valor de R$ 90.000,00 (noventa mil reais) (valor previsto na Lei 

Orçamentária Anual de 2015) a qual aguarda homologação e assinatura do contrato, para posterior 

atendimento aos pacientes.  Of. Nº 19/2015, da Secretária Municipal de Segurança Pública, em 

atenção a Indicação nº 52/2015, que indica a necessidade de monitoramento e fiscalização no 

Parque de Exposições Dario Macedo, informando que a Guarda Municipal ainda não esta armada 

para enfrentar situações complexas, como homicídios, roubos e furtos de carros e consumo de 

entorpecentes, informando ainda que já foi solicitado por parte daquela secretaria, à Polícia Militar, 

um patrulhamento ostensivo constante no local.  Of. Nº 12971/2015, da Responsável pelo setor 

Executivo de Relações Institucionais da Empresa de Telecomunicações OI – Paraná, comunicando que 

a referida empresa executará até o final do ano em curso, as obrigações de universalização 

estabelecidas pelo Decreto nº 7.512, de 30 (trinta) de Junho de 2011 e na Resolução nº 598, de 23 

(vinte e três) de Dezembro de 2012, para o Serviço Telefônico Fixo Comutado, especificando as 

localidades contempladas. Of. Nº 56524/2015, da Responsável pelo setor Executivo de Relações 

Institucionais da Empresa de Telecomunicações OI – Paraná, com referência ao of. nº 70/2015, que 

solicita a instalação de telefone público no Posto do Mel 3, na PR 151, informando que o pedido 

encontra-se em análise e caso a localidade possua os requisitos necessários, será incluída no 

planejamento para implantação do serviço. Of. Nº 014/2015 da Presidente do Conselho Municipal 

dos Direitos da Criança e do Adolescente, enviando cópia da Resolução nº 11/2015, que dispõe sobre 

o edital do processo de escolha dos Conselheiros Tutelares do Município de Castro, aprovada em 

reunião daquele Conselho, em 31 (trinta e um) de Março do corrente ano, para conhecimento dos 

Senhores Vereadores. Requerimento nº 44/2015, do Vereador Joel Elias Fadel, que Requer seja 

oficiado ao Prefeito Municipal e ao Secretário Municipal de Infraestrutura e Logística, solicitando 

estudos para instalação de redutor de velocidade na Avenida Bento Munhoz da Rocha Neto, Centro. 

Requerimento nº 46/2015, da Vereadora Aline Sleutjes Roberto, que Requer seja oficiado ao Prefeito 

Municipal, solicitando informações quanto a melhorias no Bairro Santa Terezinha. Requerimento nº 

47/2015, da Vereadora Maria de Fátima Barth Antão Castro, que Requer seja oficiado ao Prefeito 

Municipal e ao Secretário Municipal de Infraestrutura e Logística, solicitando informações sobre a 

construção de pontos de ônibus no Distrito de Socavão. Requerimento nº 51/2015, do Vereador José 

Otávio Nocera, que Requer seja oficiado ao Prefeito Municipal, solicitando informações sobre 

barracão pré-fabricado, localizado na beira do Rio Iapó.  Requerimento nº 52/2015, do Vereador Joel 

Elias Fadel, que Requer seja oficiado ao Prefeito Municipal, solicitando informações sobre a 

Associação Caramuru Esportes de Castro/Caramuru Futsal. Requerimento nº 53/2015, do Vereador 
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Presidente Gerson Sutil, que requer abono de falta desta Sessão Ordinária de oito (08) de Abril do 

corrente, conforme o contido no Art. 89, Parágrafo 1º, inciso V, do Regimento Interno desta Casa. 

Indicação nº 55/2015, do Vereador Paulo Cesar de Farias, que Indica à Secretária Municipal de Obras 

e Serviços Públicos, a necessidade de providências no acesso ao Cemitério do Bairro do Tronco, neste 

Município. Indicação nº 58/2015, da Vereadora Aline Sleutjes Roberto, que Indica ao Prefeito 

Municipal, a necessidade de colocação de poste de iluminação pública na Rua Antonio José Gomes, 

Bairro Morada do Sol II. Indicação nº 59/2015, da Vereadora Aline Sleutjes Roberto, que Indica ao 

Presidente desta Casa a necessidade de se promover novamente o concurso “Saudação à Bandeira”. 

Indicação nº 61/2015, do Vereador Paulo Cesar de Farias, que Indica ao Secretário Municipal de 

Infraestrutura e Logística, a necessidade de asfaltamento na Rua Dr. Odiles Petreski, Núcleo 

Habitacional Cantagalo I. Indicação nº 66/2015, do Vereador Paulo Cesar de Farias, que Indica à 

Secretária Municipal de Segurança Pública, a necessidade de readequação de estacionamento para 

veículos.  Indicação nº 67/2015, do Vereador José Otávio Nocera, que Indica ao Secretário Municipal 

de Infraestrutura e Logística, a necessidade de anti pó na continuação da Rua Ireni Malherbi Sinhori, 

Vila Santa Cruz. Esgotada a matéria para o expediente, usou da tribuna o Vereador Joel Elias Fadel, 

inscrito para o pequeno expediente, o qual discorreu sobre as razões de ter apresentado o 

Requerimento nº 52/2015. Não havendo mais Vereador inscrito para o pequeno expediente, 

procedeu-se a chamada, constando-se a ausência do Vereador Gerson Sutil. Havendo número legal, 

passou-se para a ordem do dia, ocasião em que o Senhor Presidente encaminhou os Projetos de Lei 

nº 20, 21, 22, 23 e 24/2015, bem como os Projetos de Resolução nº 03 e 04/2015 e os Convênios de 

Cooperação Financeira nº 001 e 002/2015, para que os Senhores Membros das Comissões 

Permanentes emitissem seus pareceres. Discussão e votação única dos Requerimentos nº 44, 46, 47, 

51, 52 e 53/2015, os quais em discussão e após em votação, foram aprovados por unanimidade, 

sendo abonada a falta do Vereador Presidente Gerson Sutil, conforme solicitado através do 

Requerimento nº 53/2015. 2ª discussão e votação do Projeto de Lei nº 12/2015, com parecer 

favorável dos Membros da Comissão Permanente de Constituição e Justiça, em discussão e, após em 

votação, foi aprovado por unanimidade. 2ª discussão e votação do Projeto de Lei nº 13/2015, com 

parecer favorável dos Membros da Comissão Permanente de Constituição e Justiça, em discussão 

usou da palavra o Vereador José Otávio Nocera, solicitando sua abstenção na votação do presente 

projeto, por tratar-se de homenagem à pessoa de sua cunhada. Encerrada a discussão, e após em 

votação, foi aprovado por oito (8) votos a favor e uma (1) abstenção. 2ª discussão e votação do 

Projeto de Lei nº 14/2015, com parecer favorável dos Membros da Comissão Permanente de 

Constituição e Justiça, em discussão, e após em votação, foi aprovado por unanimidade. 1ª discussão 

e Votação do Projeto de Lei nº 16/2015, com pareceres favoráveis dos Membros das Comissões 

Permanentes, em discussão usou da palavra a Vereadora Aline Sleutjes Roberto, manifestando-se 

favorável ao projeto. Encerrada a discussão, e após em votação, foi aprovado por unanimidade. 1ª 

discussão e votação do Projeto de Lei nº 18/2015, com parecer dos Membros da Comissão 
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Permanente de Constituição e Justiça, solicitando seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, para 

que envie documento que especificam para melhor estudo do projeto, sendo acatada a solicitação 

pelo Senhor Presidente, este o retirou da ordem do dia e encaminhou-o à secretaria desta Casa, para 

que se proceda ao solicitado. 1ª discussão e votação do Projeto de Lei nº 22/2015, com parecer dos 

Membros das Comissões Permanentes de Constituição e Justiça e Finanças e Orçamento, solicitando 

seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, para que envie documentos que especificam para melhor 

estudo do projeto, sendo acatada a solicitação pelo Senhor Presidente, este o retirou da ordem do 

dia e encaminhou-o à secretaria desta Casa, para que se proceda ao solicitado. Não havendo mais 

matéria a ser deliberada na ordem do dia e, antes de deixar livre o uso da palavra, o Senhor 

Presidente lembrou os Senhores Vereadores da Audiência Pública do Executivo Municipal, referente 

à Lei de Diretrizes Orçamentárias – LDO de 2016, a qual se realizará no dia quatorze (14) de Abril do 

corrente, as dezoito (18) horas, no Centro da Juventude. Em seguida, ficou livre o uso da palavra e 

fizeram uso da mesma os Vereadores Aline Sleutjes Roberto, Maria de Fátima Barth Antão Castro, 

Joel Elias Fadel e o Vereador Presidente Itari Cropolato. Não havendo mais Vereador querendo 

manifestar-se, o Senhor Presidente agradecendo a presença e colaboração de todos e convocando os 

Senhores Vereadores para a próxima Sessão Ordinária, a realizar-se dia quinze (15) de Abril do 

corrente, à hora regimental, encerrou a presente Sessão. E, para constar, eu, Maria de Fátima Barth 

Antão Castro, primeira (1ª) Secretária, determinei fosse lavrada a presente ata, que vai assinada pelo 

Senhor Presidente e Vereadores presentes. 


